

Ferien im Kleinbasel

Basel Die «Summeregge» - ein Pilotprojekt des Präsidialdepartements – soll in den Begegnungszonen Kanderer- und Rührbergerstrasse über die Sommerferien mehr Platz für Begegnung, Spiel und nachbarschaftliches Zusammensein im öffentlichen Raum bieten. In der Kandererstrasse gilt auf Wunsch der Anwohnenden ausserdem für die Sommerferien ein Fahrverbot, wenn es denn eingehalten würde: für mehr Sicherheit beim Spielen auf der Strasse. Nun gilt es diesen Raum auch in Anspruch zu nehmen – Anreize bieten Spielkisten, Begrünung und Bänke, die mit allem ergänzt werden können, was man für mehr Gemütlichkeit braucht.



Ein Quartier organisiert sich

Es reicht den rund 50 anwesenden Quartierbewohnenden. Sie sind unzufrieden, dass ihre Wohnqualität durch Drogendealer und Drogenkonsumierende belastet wird. "Unser Quartier Dealerfrei" ist das Motto engagierter Quartierder bewohnenden an rastrasse, welche Politik und Verwaltung auffordern, sofort wirksame Massnahmen zu ergreifen, damit alle wieder ohne ständige Belästigung ihre Wege gehen können. Das Stadtteilsekretariat Kleinbasel hat zum Runden Tisch eingeladen und gekommen sind nicht nur die Bewohnerinnen und Bewohner der Florastrasse. sondern Betroffene vom Rhein bis zum Matthäusplatz. Einige Personen werden nun in Arbeitsgruppen an den Forderungen und Ideen weiterarbeiten und sich dafür einsetzen, dass Massnahmen durchgesetzt werden.

Feuerwerk privat?

Gemäss neuen Feuerwerks-Vorschriften im Kanton Basel-Stadt ist das Abbrennen von privatem Feuerwerk am 31. Juli und 1. August nur von 18 Uhr bis 01 Uhr erlaubt. Ausserhalb dieser Zeitfenster ist das Abbrennen untersagt. Ausserdem ist das Abbrennen von Feuerwerk jeglicher Art in Menschenansammlungen äusserst gefährlich und strikte verboten.

Quartierentwicklungskonzept klybeckplus

Das Quartierentwicklungskonzept (QEK) für Klybeckplus soll das städtebauliche Leitbild ergänzen und gesellschaftliche, wirtschaftliche, ökologische und (sozio-)kulturelle Aspekte vertieft bearbeiten. Es soll aufzeigen, wie eine etappierte Quartierentwicklung integral mit allen Akteuren:innen gestaltet werden kann. Im nächsten Workshop am 4. September 2023 um 19 Uhr wird Mobilität das Thema sein.

Stadtteilrichtplan Klybeck- Kleinhüningen

Was wurde eigentlich alles besprochen an der Auftaktveranstaltung der Beteiligung zum Stadtteilrichtplan Klybeck-Kleinhüningen? Der Film der Veranstaltung und der Mitwirkungsbericht sind nun online: www.klybeck-kleinhüningen.ch. Im Film wird nochmals erklärt, was der Stadtteilrichtplan leisten soll, woran die Planenden schaffen und warum es wichtig ist, sich als Quartierbewohnende einzubringen. Diese erste Veranstaltung zeigte den Verantwortlichen, dass die Themen Grünflächen, Verkehrsberuhigung und bezahlbarer Wohnraum immer noch aktuell sind. Ausserdem haben sie viele Hinweise auf wichtige Orte in den Quartieren erhalten, warum sie funktionieren oder wie sie verbessert werden könnten. Für die vertiefte Auseinandersetzung mit kritischen Themen wie z. B. den Grünflächen auf dem Klybeckquai geht es im Herbst 2023 weiter.

In Begleitung

Lust auf einen Schwumm im Rhein – aber nicht alleine? Im Juli und August findet das begleitete Rheinschwimmen wieder jeden Dienstag um 17:45h statt. Es ist für sichere Schwimmer:innen jeden Alters und gratis. Veranstaltet und begleitet wird es von der SLRG Oberwil, SLRG Sektion Basel und von einem Weidling der Basler Pontoniere. Anmeldung bis 9 Uhr am Tag der Durchführung.

Termine

31.7.2023

Schorenfest

Schorenplatz, Schorenweg 33
12.8.2023 ab 15 Uhr
Quartierflohmi St. Johann
12.8.2023, 10 – 17 Uhr Uhr
BEHINDERUNGEN AM RHEIN:
Schlagruderrennen (Auf-u. Ab-bau 29.7. – 2.8.2023)
31.07.2023
Bundesfeier

Grüne Bushaltestelle ade!

Einen Monat lang hat das Grüne Wohnzimmer auf dem Wettsteinplatz für schattige Wartemomente gesorgt – nun ist es weitergewandert.



